

EU-Konformitätserklärung

EU-Declaration of Conformity

Im Sinne der Richtlinie elektromagnetische Verträglichkeit 2014/30/EU
in regarding of the directive for electromagnetic Compatibility 2014/30/EU

für die / for the

SUCO Programmiergerät SUCO Performance Series Programmer PPD05

Hiermit erklären wir, dass das SUCO Programmiergerät mit den Schutzanforderungen der Richtlinie 2014/30/EU in Bezug auf elektromagnetische Verträglichkeit übereinstimmen.

Die Geräte dürfen nur von Fachpersonal eingesetzt werden; die einschlägigen Sicherheitsvorschriften sind unbedingt einzuhalten.

Herewith we declare that the mentioned SUCO Performance Series Programmer complies with the requirements of the directive 2014/30/EU in according of the EMC.

The devices have to be used by authorized, qualified personnel only. Observe the applicable safety regulations laid down by the regulatory bodies in the country of use.

Angewendete Normen / Applied standards:

EN 61326-1:2013

mit Grundnormen Störfestigkeit / with basic rules immunity:

EN 61000-4-2:2009

EN 61000-4-3:2006+A1:2008 +A2:2010

mit Grundnormen Störaussendung / with basic rules emitted interference:

EN 55011:2009+A1:2010

Produktdefinition / Product definition:

Das oben genannte Programmiergerät ist eine Komponente, mit Hilfe derer die elektronischen Druckschalter der SUCO „Performance“-Serie programmiert werden können. Damit ist die individuelle, ortsgebundene Anpassung der technischen Parameter der elektronischen Druckschalter auf einfache Art und Weise möglich.

The above-mentioned programming device is a component that can be used to program the SUCO "Performance" series of electronic pressure switches. This makes it possible to easily adapt the technical parameters of the electronic pressure switches to suit individual, location-specific requirements.

Das Programmiergerät bedarf keiner Wartung.

The programming device does not require any maintenance.

CE-Kennzeichnung seit / CE marking affixed since: 2017

Das oben aufgeführte Produkt erfüllt die Richtlinie RoHS 2011/65/EU.

The above mentioned product is in conformity with directive RoHS 2011/65/EU.

SUCO Robert Scheuffele GmbH & Co. KG

Keplerstraße 12-14

D-74321 Bietigheim-Bissingen

Bietigheim-Bissingen, 2020-03-05


i.V. Martin Selzer

Leiter Qualitätssicherung / Quality Manager


i.V. Guido Hering

Leiter Entwicklung Drucküberwachung / Technical Manager